

Esquiadores de Coyhaique cierran temporada con grandes proyecciones para futuros torneos

Coyhaique.- Alrededor de 250 deportistas provenientes de Coyhaique, Portillo, Chillán, Temuco, Villarrica, Corralco, Osorno, Punta Arenas y de los distintos clubes de la capital del país, llegaron a la clasificación para participar en el Campeonato Nacional 2024, realizado en el centro de esquí La Parva, Santiago.

En representación de la región de Aysén, el Club Andino Escolar CAE Coyhaique, contó con Facundo Galilea Fuentealba y Juan José Salas González, ambos esquiadores de la categoría U16 (primer y segundo año respectivamente). Las carreras divididas en 3 distintas disciplinas, tuvieron su cuota de adrenalina, considerando las condiciones de pista con desafiantes bloques de hielo, la inclinación de las pendientes, la incorporación de un salto en el Súper Gigante y los trazados de alto nivel de exigencia, todo dentro de los estándares de la Federación Nacional de Esquí.

Juan José Salas, fue sexto en Súper Gigante, décimo en Slalom y 11° en Slalom Gigante, obteniendo como resultado final general el cuarto lugar de Chile en su categoría, el cual se calcula con el promedio de las 3 disciplinas, donde el requisito principal es haber finalizado todas las pruebas descritas. Esta cuarta posición es relevante considerando el alto nivel competitivo del torneo, ya que los corredores vienen haciendo doble temporada de entrenamiento durante varios años y desde pequeños entrenan en muy buenas condiciones, a diferencia del nivel local, que cuenta con una infraestructura que ha quedado atrás, respecto de sus homólogos de Argentina y el resto de Chile.



Es importante destacar que desde hace 4 años el Club CAE Coyhaique cuenta con una alianza estratégica con el Club de Esquí de la Universidad Católica, quienes se encargan de los entrenamientos intensivos durante toda la temporada invernal, de la logística en pistas en el centro de esquí El Colorado en Santiago, de la participación en distintas carreras y de preparar a los deportistas con un equipo de coach del mejor nivel.

Juan José Salas comentó “muy feliz de haber cerrado esta etapa de alta exigencia competitiva con una gran temporada gracias al apoyo de mi familia, de todo el grupo de Ski UC, generando especiales lazos de amistad con mis compañeros, entrenadores. También agradezco el apoyo en la preparación física por parte de Aktiva-T Coyhaique y al colegio Alianza Austral que me ha dado las facilidades para desarrollarme en este deporte”.

Por otra parte, actualmente se está evaluando que Facundo Galilea realice doble temporada de entrenamiento en el extranjero, una práctica habitual entre los esquiadores de competición, esperando que el próximo año



se puedan sumar más niños al equipo regional, ya que, por el momento, solo habría un representante de la región de Aysén.

El vicepresidente del CAE, Daniel Wulf indicó “como club estamos orgullosos de nuestros corredores, que a pesar de ser solo 2 jóvenes quienes conformaron el Team Competitivo este año, destacaron por sus valores de compañerismo, disciplina y constancia, fieles representantes del club y la región, quedando demostrada la vocación de montaña de este destino, donde se debiera fomentar aún más las distintas actividades, ya sea el esquí, el snowboard, el esquí de travesía, etc. Ya que hasta ahora los esfuerzos son individuales de grupos familiares, pero debería ser un enfoque regional, ser líderes en los deportes de montaña dada las características especiales con las que contamos. Es una oportunidad que tenemos como región de acercar a la juventud al centro de esquí El Fraile, a la montaña en general y a la naturaleza, desarrollando buenos hábitos, tal como se ha generado en Farelloles con estudiantes de menores recursos que a través de políticas públicas, acceden a estas valiosas experiencias”, cerró.